
地域密着型サービス運営推進会議  報告書 

 

会議名称：令和 5年度  第 1 回 運営推進会議 

 

事業所名：グループホーム やまもも 

 

種    類：   グループホーム    ・    小規模多機能型居宅介護 

 

日    時： 令和 5年  4 月 26 日（ 水 ）  10 時 00 分  ～ 11 時 00 分 

      ※上記日程を予定していましたが、コロナウイルスの感染防止の為、 

       会議は中止、資料を送付し意見を郵送頂く書面上の会議の形とさせて 

頂きました。 

会    場：グループホームより送付の資料をご覧頂き、ご意見を寄せて頂く。 

 

出 席 者：（ご意見を頂いた方） 

 

 

 

 

 

 

 

【議  題】 

・入居者報告 

・行事報告 

 

【活動状況の報告】 

月 2 回  月 曜 日  訪 問 診 療  8 名  

  月 1 回 ～ 3 回  訪 問 歯 科  口 腔 管 理     

  月 1 回  管 理 栄 養 士 に よ る 栄 養 管 理 評 価  

  3 月  3 日  ひ な 祭 り  

  3 月  5 日  横 山 へ い ろ い ろ の 桜 を 見 に ド ラ イ ブ  

  3 月  7 日  3 月 生 ま れ  お 誕 生 会  

  3 月 21 日  お 彼 岸 で お や つ に ぼ た 餅 を 食 べ る   

3 月 29 日  阿 児 ア リ ー ナ  さ く ら (ｿﾒｲﾖｼﾉ)花 見 (入 居 者 全 員 参 加 ) 

  3 月 31 日  生 活 機 能 評 価 、 機 能 向 上 計 画 立 案 (理 学 療 法 士 ) 

4 月  4 日  パ ー ル 会  散 髪     

4 月 25 日  夜 間 想 定 避 難 訓 練  ※ 地 震 後 に 火 事 が 発 生 し た 設定  
 

 

区分 人数 区分 人数 

利用者代表  地域包括支援センター  

利用者の家族  市役所職員 1 

地域住民の代表 1 その他（匿名のご意見）  

知見を有する者  事業者 1 



【運営推進会議による評価】【要望・助言】【その他意見等】 

 

 ≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑやまももより日常の様子を報告≫ 

朝は厚手の上着が欲しい気候かと思えば、昼には初夏を思わせる程の気温となった 

り、寒暖差の激しい毎日が続いています。やまももでも、年度末から体調不良で入院 

される方が何名かあり、健康管理に気を配る毎日を送っています。ただ、今年は念願 

の全員参加のお花見を実現できたので、うれしい報告もお届けできて良かったなぁと 

思います。世の中は規制緩和で以前の日常へと早足で戻っていくような気配ですが、 

ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑやまももはゆっくりと変化していけたらなと思っています。 

 

 

≪民生委員様より≫ 

  行事報告にありました全員参加のお花見、実現でき良かったですね。ほっこりさ 

せていただきました。写真に写っておられる皆様の笑顔もステキです。 

 避難訓練も色々な設定でされているのですね。近年の災害において高齢者が犠牲 

となる割合はかなり高いと聞きます。災害はいつどの様な形で来るかわからない 

ので、この訓練のような事前の準備がとても大切だと思います。 

 さて、暑かったり寒かったり、お天気が目まぐるしく変わりますが、皆様におか 

れましては体調崩されませんようご自愛ください。 

 

⇒ 避難訓練は今回は地震後に火事が発生の想定でしたが、夜勤者 1人での避難誘 

導や、昼間の設定、火事の発生場所を変えたり等いろいろなケースに柔軟に対 

応できるよう工夫して実施しています。訓練終了後には、自家発電機の稼働研 

修や、ｽﾌﾟﾘﾝｸﾗｰの復旧方法などの説明を繰り返し学習して、体に染み込ませて 

います。 ≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ≫ 

 

 ≪志摩市役所様より≫ 

   報告書より、県の感染対策研修に参加されたとの事で、学んだことを実践して頂き、 

引き続きご協力をお願い致します。日常の様子を拝見させて頂きました。ひな祭りや 

お花見等、季節のイベントを楽しまれたようで、ご利用者様も季節の移り変わりを 

味わうことが出来たのではないでしょうか。全員でお花見を出来た事は入居者様に 

とっても喜ばしい出来事だったと思います。 

 

⇒ 『常に皆さんが一緒に行動』という事に強くこだわっている事はないのですが 

やはり、大きな車に一緒に乗り、ちょっと足を延ばして日常と違う空間に 

出掛ける事は刺激的で、思い出話に花が咲いたり、ストレス解消にもよい 

ように思います。特にコロナの期間はどうしても籠りがちでしたので、 

ゆっくり出かける機会も持ちたいと考えています。≪ｸﾞﾙｰﾌﾟﾎｰﾑ≫ 

 


